

LE TELEGRAMME

Collège Germain-Pensivy. 500 élèves dans les starting-blocks



Pour Jean-Paul Aurrière et son équipe administrative, ainsi que pour les 33 enseignants, l'heure était à la reprise vendredi au collège Germain-Pensivy.

Le collège Germain-Pensivy avait des allures de ruche en fin de semaine dernière. Les enseignants et les personnels, au nombre de 65 au total, ont mis tout en ordre pour que la rentrée se passe au mieux. Ils sont 128 élèves de 6^e à retrouver le collège ce lundi, et seront 500 au total à retrouver l'établissement, un effectif en légère hausse par rapport aux années passées, comme le constate Jean-Paul Aurrière, le principal. « C'est surtout au niveau des 6^e que l'effectif a augmenté, nous poussant à ouvrir une cinquième classe. Côté enseignants et personnels, c'est le statu quo dans l'équipe, mis à part la venue d'une jeune professeur stagiaire d'anglais ».

Lancement du projet « Food acteur »

Depuis l'an passé déjà, le bio fait partie du quotidien des élèves, une tendance renforcée cette année par le projet « Food acteur », destiné aux élèves de 5^e « L'objectif est de rendre les enfants acteurs de leur consommation pour comprendre ce qu'ils mangent. Un intervenant leur expliquera le contenu d'une étiquette, comment décrypter l'équilibre alimentaire et la raison de choisir tel ou tel produit. Ils auront à composer leur plateau en justifiant leur choix et éventuellement à proposer des recettes. Une classe sera ambassadrice pour expliquer son travail

aux autres classes, en lien avec les sciences, les arts plastiques ou encore la gestion », explique Jean-Paul Aurrière.

Les femmes et la science

Un projet d'établissement consacré à Marie Curie sera également mis en place, en s'associant au travail d'un compositeur qui sera en résidence au collège. « Ce sera aussi l'occasion de parler de la place des femmes dans la science. Il est important de travailler sur ce sujet avec les élèves de 6^e, la parité fait partie de leur quotidien et ce sont eux qui la porteront plus tard. Toutes les matières sont concernées, du français aux maths en passant par le chant, c'est un projet pluri disciplinaire. Nous inviterons plusieurs écoles intéressées par le projet qui sera le fil rouge de l'année », complète le principal.

Éducation artistique et culturelle

Une charte pour l'éducation artistique et culturelle a également été mise en place par l'académie, des sujets déjà initiés l'an passé dans le collège à travers le quart d'heure de lecture silencieuse. « Une activité très bien perçue, même par les élèves qui ne sont pas férus de lecture et qui sera renouvelée cette année. Le chant choral sera cette année également une matière optionnelle qui pourra être valorisée au brevet. En parallèle, nous allons travailler sur l'oral pour tous les niveaux, en accompagnant les collégiens vers une plus grande aisance », poursuit Jean-Paul Aurrière.